
Inicio de la carrera de grado en la UNSa

Empecé a estudiar en el 2014 y elegí la carrera de Contador Público Nacional, porque en los últimos años del colegio secundario 
había tenido la orientación en Economía y era algo que me gustaba. Hasta el día de hoy es algo que sigo disfrutando hacer.

Elegí la UNSa porque sabía que los profesores eran buenos y reconocidos. También sentía que la Universidad Pública me iba a 
ofrecer un enfoque amplio de conocimientos a la hora de aprender. Mi experiencia resultó excelente, siento que pude llegar siempre 
a los profesores, las clases eran extraordinarias. Fueron hermosos años los que viví en la universidad, conocí gente espectacular y 
adquirí muchos conocimientos.

Recibida en pandemia

Yo me recibí en mayo del 2021. Me agarró la pandemia, así que mi último final y la tesis se postergaron. Pero al final, después 
de todo el esfuerzo, me recibí. Rendí la defensa de tesis desde mi casa, afuera de allí estaban mis familiares y mis amigos mirando 
desde Youtube (que se transmitía en vivo) y esperándome para festejar. 

Primeras prácticas laborales en Argentina

Mis primeras experiencias laborales fueron, primero en un Sanatorio, haciendo todo lo que tenía que ver con la facturación de 
proveedores, de clientes. Después estuve en dos estudios contables, en uno hice un poco de impuestos, pero en ese momento no 
tenía mucha experiencia porque cursaba los primeros años de la Facultad. En el otro estudio me dedicaba a la auditoría interna. 
Eso lo realicé a la par del cursado de mi última materia y la tesis, es decir, en el año que estábamos en pandemia. Justamente mi 
último final fue el de la materia Auditoría. Siento que de ese modo se complementó muy bien el estudio con el trabajo que estaba 
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desempeñando. Y la última experiencia laboral que tuve en Argentina fue en 
una consultora multinacional muy reconocida. Siento que fue la experiencia 
que me terminó de abrir las puertas para salir al exterior.

Interés por emigrar y construcción de lazos en otro país 

Yo tengo doble ciudadanía (soy argentina e italiana) y siempre había tenido 
el sueño de querer vivir afuera, pero tenía la duda con el idioma. En principio 
quería irme a Dinamarca o Italia, pero analicé la situación, vi las posibilidades 
de puestos de trabajo y la importancia del idioma castellano. Así que preferí 
Barcelona, que es en donde me encuentro actualmente. La contabilidad es la 
misma en todo el mundo, pero es obvio que si cambian las leyes y los planes 
de cuentas.

En ese momento estaba trabajando en la consultora y me acuerdo que una 
tarde estaba hablando con mi mamá y le dije que estaba con ganas de irme. 
Ella me respondió que optara por lo que me hiciera feliz con tal de cumplir mis 
sueños. Así que me puse a ver pasajes y dije: “bueno, en cuatro meses me 
voy”. Lo hice sin pensar mucho más. Me vine sola, mi idea era recorrer un poco 
antes de comenzar a trabajar, pero al final, a dos semanas de haber llegado a 
Barcelona, ya había realizado todos los papeles necesarios para vivir de forma 
legal en el país y arranqué a trabajar en una empresa. Allí estuve un año, y es 
donde surgieron los primeros lazos en el exterior. Me costó por lo menos los 
seis meses iniciales porque a pesar de que tengamos el mismo idioma, las 
culturas son distintas.

Inserción laboral en Barcelona

Había armado mi curriculum y lo tenía actualizado. Decidí activar las 
aplicaciones de Linkedin, Infojobs y demás aplicaciones que son de búsqueda 
de trabajo. Empecé a postularme, hasta que un día un reclutador (de una 
oferta a la que no había aplicado) me llamó y me dijo que me quería hacer una 
entrevista presencial. Recuerdo que hacía menos de quince días que había 
llegado al país y la verdad que resultó bien, fue mi primera entrevista y mi 
primer trabajo estando aquí. 

 

Búsqueda de una vivienda

Aquí lo normal es compartir piso, nadie suele vivir solo. Estuve alquilando 
una habitación por tres meses. Era un lugar un poquito alejado de Barcelona, 
pero es lo que conseguí en ese momento cuando llegué. Luego de comenzar a 
trabajar en esta empresa, decidí mudarme más cerca del centro. 

Fui generando lazos en la empresa con personas mucho más grandes, 
porque yo era la más chica. Después fui conociendo gente en el gimnasio, 
yendo a la playa. Hoy por hoy la mayoría de mis amistades son latinos (creo 
que esto se dio así por una cuestión cultural que compartimos), muy pocos 
europeos, pero si trabajo con muchos de ellos en mi labor actual y tengo muy 
buena relación en el día a día. 

Trabajo actual

Estoy trabajando en Netenders Holding SL, que es una E-commerce francesa, 
en el área de Finanzas, y mi puesto se llama tax accountant, que en español 
sería contable fiscal o contador tributario. Me encargo del control de facturas 
a proveedores, de clientes, hago mucha contabilidad para cerrar balances, 
preparo información y hago las declaraciones de los impuestos. Acá además 
de presentar el IVA, también se presentan retenciones, declaraciones por 
personas extranjeras, declaraciones de importaciones y exportaciones (ya que 
no sólo trabajamos con el mercado de España). Tuve que introducirme en el 
conocimiento sobre la utilización de la página de Agencia Tributaria, que es 
como nuestra AFIP en Argentina. 

Desafíos de trabajar en otro país 

En principio tuve que estudiar el Plan Contable de España, porque no es lo 
mismo que el de Argentina. La forma de hacer la contabilidad es muy similar, 
pero las órdenes, los códigos de cuenta son bastantes diferentes. En cuanto 
a la parte fiscal, a la que me dedico desde ya hace un año y medio, tuve que 
capacitarme constantemente, y, hasta el día de hoy lo sigo haciendo. Como 
mencionaba, trabajamos con otros países, lo que implica conocer leyes intra y 
extra comunitarias. No sólo trabajo con España, sino también con otros países, 
por ende, también tuve que estudiar leyes impositivas de Inglaterra, Italia, 
Holanda, Francia, Bélgica y Alemania. 

Imaginar el futuro laboral ideal

Creo que voy a seguir en Barcelona, por lo menos dos o tres años más. Mi 
idea es especializarme en lo fiscal, estoy buscando hacer algún Máster porque 
me gustaría llegar a ser Manager en algún momento. Siento que en estos años 
adquirí tanta información, que me gustaría tener gente a cargo para enseñarle 
todo lo que fui aprendiendo. En cinco años, no sé si estaré en Barcelona o en 
otro país, no cierro las puertas de volver algún día a Argentina.

Siento que como ya emigré una vez, podría emigrar nuevamente y como 
trabajo en una empresa francesa, podría mudarme a Francia, donde tienen 
un idioma que se puede entender rápidamente si se escucha todos los días. 
Elegiría un trabajo en un país como Francia o donde se hable inglés para poder 
enriquecerme más en esos idiomas. Me gustaría destacar que trabajando en 
España, a pesar de que se necesita mucha experiencia laboral, se requiere 
saber idiomas, es algo esencial.

ECONÓMICAS HABLA 46



Consejo para el estudiante o graduado que tiene el interés por migrar

Creo que cualquier persona que quiera irse a trabajar afuera, debería 
hacerlo, no por irse de Argentina, sino por lograr una experiencia propia. 
El primer año es difícil porque uno se tiene que acostumbrar a estar lejos de 
la familia, pero cuando uno mira hacia atrás, todo esfuerzo tiene su 
recompensa. Las posibilidades para irse a vivir afuera y trabajar de lo que 
uno estudió, existen. 

Puede ser con ciudadanía, con una visa de trabajo o de estudio, pero 
siempre hay una posibilidad para emigrar.

Considero que es muy satisfactorio poder demostrarle al mundo que uno 
estudió en otro país y puede realizar el mismo trabajo. Los miedos siempre 
están y demoran en irse, pero de a poco uno se va sintiendo en casa. Es 
cuestión de tener ganas y luchar por lo que uno quiere. 

“Siento que la UNSa me dio muchos conocimientos, me 
permitió conocer muchas personas increíbles y me abrió 

las puertas para salir al mundo”.
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